

Abkündigung des Wahlergebnisses

Bei der Gemeindekirchenratswahl am letzten Sonntag sind folgende Personen gewählt worden:

1. Arntjen, Dirk	498 Stimmen
2. Rohde, Wiebke	454 Stimmen
3. Rommel, Herbert	402 Stimmen
4. Janssen-Friedrich, Petra	357 Stimmen
5. Butchkus, Thomas	325 Stimmen
6. Woltmann, Barbara	314 Stimmen
7. Reglinski-Beneke, Diana	313 Stimmen
8. Rosar, Stefanie	311 Stimmen
9. Dr. Sibelis, Thomas	281 Stimmen
10. Ahlers, Stefan	248 Stimmen
11. Lüttmann, Sabine	245 Stimmen
12. Goldbach, Ina	233 Stimmen
13. Springer, Martina	215 Stimmen
14. Lampert, Waltraut	213 Stimmen
15. Arntjen, Karin	208 Stimmen

Zu Ersatzältesten sind in folgender Reihenfolge gewählt worden:

1. Zeiske, Peter	187 Stimmen
2. Marken, Günter	167 Stimmen
3. Ganders, Julian	165 Stimmen
4. Nentwig, Gernot	131 Stimmen
5. Schwitters, Detlef	118 Stimmen
6. von Seggern, Detlef	102 Stimmen
7. Götze, Holger	96 Stimmen
8. Wollermann, Doris	89 Stimmen
9. Blohm-Sudholz, Urda	66 Stimmen

Jedes wahlberechtigte Gemeindeglied kann die Wahl durch begründete Beschwerde beim Kreiskirchenrat des Ev.-luth. Kirchenkreises Ammerland in Bad Zwischenahn anfechten. Die Beschwerdefrist endet am 26. März 2018 (24.00 Uhr).

Eine Beschwerde kann nur darauf gestützt werden, dass die Wahl nicht den gesetzlichen Vorschriften entsprechend durchgeführt worden ist oder Handlungen, die den anerkannten Wahlgrundsätzen oder dem Wesen einer Wahl zu einer kirchlichen Körperschaft widersprechen, begangen worden sind. Über die Beschwerde entscheidet der Kreiskirchenrat.